



MITTEILUNG

Frankfurt am Main, 03.02.2021

Begegnung zwischen Hertha BSC und FC Bayern München am Freitagabend beginnt bereits um 20 Uhr

Das Bundesliga-Spiel zwischen Hertha BSC und dem FC Bayern München am kommenden Freitagabend (5. Februar) beginnt bereits um 20 Uhr und damit eine halbe Stunde früher als ursprünglich vorgesehen. Die Verlegung wird nach Abstimmung mit beiden Clubs sowie dem live übertragenden Medienpartner DAZN vorgenommen. Hintergrund ist die Teilnahme des FC Bayern an der FIFA-Klub-Weltmeisterschaft, bei der die Münchner in der kommenden Woche am Montag und am Donnerstag im Einsatz sein werden. Um das Hygienekonzept der FIFA für den Wettbewerb inklusive erforderlicher PCR-Testungen bestmöglich umsetzen zu können, wird der FC Bayern bereits am Freitagabend nach dem Bundesliga-Spiel in Berlin nach Doha reisen. Die Vorverlegung der Begegnung dient insofern dazu, den entsprechenden Abflug am Abend des Spiels aus organisatorischer Sicht zu ermöglichen.

- Hier geht es zur Meldung auf dfl.de
- Aktuelle Informationen rund um den deutschen Profifußball finden
 Sie auch auf dem Twitter-Account der DFL

05 | 2021

Medienkontakt

Philip Sagioglou
Leiter Externe Kommunikation **T** +49 69 / 6 50 05-333 **E** presse@dfl.de

Medien-Center

Mitteilungen,
Akkreditierungsformulare und
weitere Informationen.





DFL Deutsche Fußball Liga

Guiollettstraße 44-46
D-60325 Frankfurt/Main

W dfl.de

@DFL_Official

in DFL-Official

DFL













